

AD Inicio

TU SEGURO DE *Arrendamiento*  
con contratos y firmas  
100% en línea

COMIAR

## Arriendo seguro

Sura Canal Digital Arrend



Compra Ya

Actualizado 15 Feb 2023 07:13

Hable con el programa

### Ciudades

# Hoy saldrán a marchar los ciudadanos que están en contra del gobierno Petro

La manifestación partirá desde Dosquebradas y llegará a Pereira. Se espera la participación de personas provenientes de diferentes municipios.



Oficial Caracol Radio - Archivo





Sebastián Grajales

15/02/2023 - 6:27 h COT

**Pereira** • La convocatoria ha sido liderada por **un grupo de personas que dicen estar indignadas ante el gobierno actual**, sus políticas y sobre todo las reformas que está radicando ante el Congreso de la República.

**Ana María Medina**, es una de las organizadoras de la marcha de este 15 de febrero, expresó que los ciudadanos en Risaralda que se sienten en desacuerdo y no aprueban las decisiones del **presidente Gustavo Petro**, saldrán a marchar y harán sentir su voz de protesta.

“Hemos decidido los ciudadanos indignados por las políticas del gobierno actual, **salir a marchar en protección de la familia, las libertades, la independencia de poderes, el libre mercado, la protección a Ecopetrol**, la protección de los niños. Estamos indignados al ver como este gobierno cada día destruye más nuestro país y eso nos hace reflexionar en algo, **y es que odia a los colombianos** y con respecto a las reformas, lo único que hacen son destruir a la nación”, argumentó Medina.

Desde las nueve de la mañana los ciudadanos que participarán de la movilización se encontrarán en la zona de Makro, en Dosquebradas, allí tomarán el **viaducto César Gaviria Trujillo** y posteriormente el centro de Pereira para llegar a la Plaza de Bolívar.

Recordemos que ayer se movilizaron algo más de tres mil ciudadanos en apoyo al presidente Gustavo Petro, se espera que la participación de quienes rechazan sus políticas sea similar; de hecho, **no se descarta la participación de ciudadanos provenientes de municipios** aledaños al área metropolitana.

# Marchas protesta

# Presidente Colombia

## Últimas Noticias

Alcalde Quintero defendió la reforma a la salud de Petro

A juicio a Temístocles Ortega designado embajador de Colombia en Chile

¿Qué dudas quedan en Boyacá luego de la presentación de la Reforma a la Salud?

Plaza de la Paz, lugar de concentración en contra de reformas del Gobierno Nacional

Riesgo en la Ciénega Grande: pescadores denuncian criaderos de peces ilegales

Unos presuntos ladrones incendiaron el inmueble con los habitantes adentro



Últimas n...



Deportes



Entreteni...



Coronavir...



De

También en la web

Recomendado por Outbrain



### Reforma a la salud: Futuro de las EPS, medicina prepagada, beneficios y más

Caracol Radio



### John Poulos: la cómoda celda privada y con baño donde pasa sus días

Caracol Radio

Siguiente artículo



#### Ciudades

## Un pereirano integra el equipo de rescate de Colombia que viajó a Turquía

Es un ingeniero estructural que hace parte de un grupo especial del Cuerpo de Bomberos de Pereira. Ayudará en la atención de la emergencia generada por el terremoto.





Cuerpo oficial de bomberos.



—  **Kimberly López Correa**  15/02/2023 - 6:36 h COT

**Pereira** • Ante la tragedia por el terremoto que afectó a Turquía y Siria y que ya suma más de 35 mil personas fallecidas, por medio de INSARAG que es una red de la que hacen parte más de 90 países adscrita a Naciones Unidas, **se solicitó el apoyo para la atención de la emergencia a todos los países miembro de la ONU** por medio de sus entidades encargadas de Gestión del Riesgo.

[Leer artículo completo](#)

## Últimas Noticias

Alcalde Quintero defendió la reforma a la salud de Petro

A juicio a Temístocles Ortega designado embajador de Colombia en Chile

¿Qué dudas quedan en Boyacá luego de la presentación de la Reforma a la Salud?

Plaza de la Paz, lugar de concentración en contra de reformas del Gobierno Nacional

Riesgo en la Ciénaga Grande: pescadores denuncian criaderos de peces ilegales

Unos presuntos ladrones incendiaron el inmueble con los habitantes adentro

[Siguiendo artículo](#)

**Ciudades**

# El camino a la polarización es grave para la sociedad,

# señaló monseñor Corredor

El obispo de la Diócesis de Pereira señala que la motivación hacia las movilizaciones a favor y en contra, solo lleva a los ciudadanos a enfrentar mayores conflictos.



Monseñor Rigoberto Corredor Bermúdez, obispo de la Diócesis de Pereira - Caracol Radio Pereira



—  **Carolina Reina López**  15/02/2023 - 6:36 h COT

**Pereira** • Ante lo que se está viviendo en Colombia y las principales ciudades capitales, en donde se han convocado movilizaciones sociales desde el Gobierno Nacional, buscando el apoyo ciudadano en el camino de las reformas a la salud, laboral y pensiones; y desde la oposición poniendo en conocimiento la insatisfacción frente a varios puntos de las políticas del mandato del presidente Gustavo Petro, monseñor Rigoberto Corredor Bermúdez, obispo de la Diócesis de Pereira, ha señalado que esta **es una manera de polarizar a la ciudadanía, lo que lleva a mayores conflictos sociales.**

[Leer artículo completo](#)

Alcalde Quintero defendió la reforma a la salud de Petro

A juicio a Temístocles Ortega designado embajador de Colombia en Chile

¿Qué dudas quedan en Boyacá luego de la presentación de la Reforma a la Salud?

Plaza de la Paz, lugar de concentración en contra de reformas del Gobierno Nacional

Riesgo en la Ciénaga Grande: pescadores denuncian criaderos de peces ilegales

Unos presuntos ladrones incendiaron el inmueble con los habitantes adentro

Siguiente artículo



**Ciudades**

# Tribunal falla a favor y niega pérdida de investidura del concejal Carlos Muñoz

El concejal y expresidente del Concejo de Pereira demostró que no hubo destinación indebida de los recursos públicos.





Foto: Oficial Concejo Municipal de Pereira



—  **Kimberly López Correa**  15/02/2023 - 6:28 h COT

**Pereira** • Tras la denuncia que un grupo de ciudadanos interpuso contra el concejal y expresidente del Concejo de Pereira Carlos Hernán Muñoz **por presunta destinación indebida de recursos**, el Tribunal Contencioso Administrativo de Risaralda **emitió el fallo a favor del demandado negando la pérdida de investidura solicitada por los demandantes.**

[Leer artículo completo](#)

## Últimas Noticias

Alcalde Quintero defendió la reforma a la salud de Petro

A juicio a Temístocles Ortega designado embajador de Colombia en Chile

¿Qué dudas quedan en Boyacá luego de la presentación de la Reforma a la Salud?

Plaza de la Paz, lugar de concentración en contra de reformas del Gobierno Nacional

Riesgo en la Ciénaga Grande: pescadores denuncian criaderos de peces ilegales

Unos presuntos ladrones incendiaron el inmueble con los habitantes adentro

El siguiente artículo se está cargando .

## Ciudades

# Activan alerta violeta ante presuntos casos de feminicidio en Pereira

Líderes de la comuna Boston denuncian que dos mujeres del barrio han sido asesinadas en lo corrido del año.

